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Ata nº 3 do Comitê de Pós-Graduação FURG (junho de 2020) 

 
No dia dezenove de junho, às 14h, reuniram-se os seguintes membros da CPG na sala 
virtual https://meet.jit.si/ReuniãoCPG: Gionara Tauchen (Propesp), Eduardo Secchi 
(Propesp), DiéssicaPiexak (Propesp), Dinalva Aires de Sales (PPG-Física), Everaldo 
Arashiro (PROFIS), Diana Francisca Adamatti (PPGComp), Janaína Burkert (PPG-ECA), 
Flavio Manoel Rodrigues da Silva Júnior (PPGCS), Fabiana Travessini De Cezaro 
(Profmat), Fabiana Schneck (PPGBAC), Liércio André Isoldi (PPGEO), Raquel Quadrado 
(PPGEDU), Alexandre Costa Quintana (PPGCONT), Simone Paludo (PPG Psicologia), 
Guilherme Lunardi (PPGA), Daiane Dias (PPGQTA), Ricardo Vieira Rodrigues (PPGAq), 
Tobias Espinosa (PPG em Ensino de Ciências Exatas), Aline Dorneles (PPGEC 
Associação ampla), Simone Grohs Freire (PPGEA), JoanaliraCorpes Magalhães (PPGEC), 
Yan Soares (Secretário de Pós-Graduação do IMEF), Simone Emiko Sato (PPGGeo), Mara 
Regina Santos da Silva (PPGEnf), Joice Araújo Esperança (PPGEDU), Júlia Silveira Matos 
(PPGH), Vinícius Halmenschlager (PPG Economia Aplicada), Maria Claudia Brauner 
(PPGDJS), Fábio E. Maciel (PPGCF), Luciano Dalla Rosa (PPGOB), Carlos Alberto Severo 
Felipe (PPGEQ), Luciano VolcanogloBiehl (PPGMec), Juliano César Marangoni (PPGAmb) 
e Adriana Kivanski de Senna (PPGH). A reunião foi organizada pela seguinte pauta: 1) 
aprovação da Ata n. 02/2020; 2) PROAP 2020; 3)editais professor visitante; 4) Diretrizes 
Acadêmicas Gerais para o ensino de pós-graduação durante o período emergencial devido 
à pandemia da Covid-19; 5) proposta de calendário para a pós-graduação. No primeiro 
ponto de pauta, a Ata foi aprovada por todos os participantes da reunião. No segundo 
ponto, a prof. Gionara informou que o PROAP 2020 será descentralizado pela CAPES em 
duas parcelas. Para a organização do Plano de trabalho institucional, sugeriu que as 
coordenações avaliassem a proposta de destinação de recurso para aquisição de pacote 
conjunto de revisão de textos em língua inglesa, francesa ou espanhol e informou que 
ainda há recursos de PROAP 2019,vinculado à PROPESP, para auxílio estudante e 
pesquisador. As coordenações aprovaram a proposta, que será complementada com 
recursos PROAP Pró-reitoria, para aquisição de pacote de revisões, sendo este 
gerenciado pela DIPOSG, a partir das solicitações encaminhadas pelas coordenações. No 
terceiro ponto de pauta, referente aos editais professor visitante, foi reiterado que cada 
programa dispõe de uma contratação. As renovações podem ser realizadas, conforme 
possibilidades da contratação: brasileiros, 1 ano podendo ser renovado por mais um ano e 
estrangeiros, 2 anos, podendo ser renovado por igual período. A contratação de novos 
concursados está condicionada ao orçamento institucional, mas as coordenações podem 
providenciar os editais, aprovando-os na Unidade e lança-los quando autorizado. No 
quarto ponto de pauta, foi relatado o trabalho da Comissão Acadêmica da pós-graduação 
stricto sensu e discutidas as Diretrizes Acadêmicas Gerais para o ensino de pós-
graduação durante o período emergencial devido à pandemia da Covid-19. Foi informado 
que o documento também foi discutido com os Diretores das Unidades Acadêmicas e que, 
após reunião da CPG, o documento com as alterações será novamente encaminhado aos 
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Diretores e Gabinete da Reitora para discussão. Também foi informado que a proposta se 
alinha com a proposta da graduação, especialmente no que se refere ao AVAFURG. A 
proposta foi aprovada por todos os presentes. No último ponto de pauta, a proposta de 
calendário para a pós-graduação, foram discutidos os períodos demandados pelas rotinas 
administrativas da coordenação, desde a reestruturação dos planos de ensino até a 
matricula dos estudantes. Tais rotinas balizarão a organização do calendário da pós-
graduação após a aprovação das Diretrizes Acadêmicas Gerais para o ensino de pós-
graduação. A Ata após lida e aprovada vai assinada por mim Gionara Tauchen. 
 
  Profa. Dra. Gionara Tauchen 

 Presidente 


